

Dos chicas fueron rescatadas tras una creciente de agua en Los Reyunos



El hecho ocurrió cuando las chicas se habrían estado bañando en el lugar y se cruzaron hacia una zona donde se produjo una creciente de agua.

Alertado a la Policía de lo sucedido se comenzó a organizar un operativo para lograr el rescate de las jóvenes, ya que debido a la cantidad de agua es difícil de llegar a dicha zona.

Siendo las 00:40 personal policial y Bomberos lograron rescatar a una de las jóvenes, siguiendo con los trabajos para poder llegar a la otra mujer.

A las 8:25 se logró rescatar a la chica, quien se encuentra en buen estado de salud.

Intervino Oficina Fiscal de Comisaría 60.

La imagen de la nota es ilustrativa.